

Gedanken zur Ersatzbestimmung eines Vertreters für den Rat der Gemeinde Kalletal

## Rasanter Aufstieg von Nummer 17

Die SPD hatte 13 Sitze im Kalletaler Rat. Derzeit 12, da ein Mitglied inzwischen fraktionslos ist.

Der Wahlleiter hat am 02. Juli 2024 bekannt gemacht, dass ein Ratsmitglied der SPD am

**24. Juni 2024** auf sein Mandat verzichtet hat. (siehe hierzu auch Hintergrundinformationen)
Als nächstes wäre also die Nummer 14 der Reserveliste in den Rat zu berufen, sofern sie nicht auf ihr Mandat verzichtet.

Falls Nummer 14 doch offiziell nach schriftlicher Anhörung verzichtet, ist Nummer 15 der Reserveliste zu berufen, sofern sie nicht auf ihr Mandat verzichtet.

Falls Nummer 15 auch offiziell nach schriftlicher Anhörung verzichtet, ist Nummer 16 der Reserveliste zu berufen, sofern sie nicht auf ihr Mandat verzichtet.

Falls Nummer 16 auch offiziell nach schriftlicher Anhörung verzichtet, ist Nummer 17 der Reserveliste zu berufen, sofern sie nicht auf ihr Mandat verzichtet.

Scheinbar haben die Kandidaten Nummer 14,15 und 16 nach der Anhörung eine Verzichtserklärung abgegeben, sonst wäre sicher Nummer 17 nicht angehört worden.

Am **25. Juni 2024** (einen Tag nach Rücktritt von Nummer 13) hat laut Bekanntmachung des Wahlleiters Nummer 17 der Reserveliste die Annahmeerklärung unterzeichnet. (siehe Hintergrundinformationen). Die Nummer 17 konnte dadurch schon kurz danach mit ihrer (entscheidenden) Stimme an einem wichtigen Tagesordnungspunkt im Rat mitwirken.

Ein rasanter Aufstieg von Nummer 17!

Besonders beeindruckend ist die Geschwindigkeit der Anhörungen von Nummer 14,15,16 und 17 und die offensichtlich blitzartigen Antworten ohne jede Bedenkzeit) innerhalb weniger Stunden - sozusagen über Nacht.

Dieser Vorgang schreit nach einem **Einspruch gegen die Ersatzbestimmung eines Vertreters gemäß § 45 Kommunalwahlgesetz für den Rat der Gemeinde Kalletal,** und wir bitten den Wahlleiter um genaue Prüfung des Sachverhalts. (das Team von *unverkehrt.de*, 29.07.2024)